
Protokoll:  
 
Die Vorsitzende verwies auf die Stellungnahme der Verwaltung zu den Anregungen des 
Behindertenbeauftragten im Jahresbericht 2015/2016. Es ergaben sich keine weiteren Fragen. 


